



## Destacaron los alumnos de sexto Estudiantes de la Escuela Croacia se lucieron en concurso de matemáticas

Con éxito se desarrolló una competencia de matemáticas, que tuvo como protagonistas a los estudiantes del segundo ciclo escolar de la Escuela Croacia, es decir, entre 5° a 8° básico.

En la ocasión, para sorpresa de todos, los cuatro primeros lugares recayeron en alumnos de 6° básico.

En general, los comentarios de los estudiantes de este nivel fue que les gusta las matemáticas aunque la gente diga que son difíciles de hacer.

En la primera convocatoria participaron dos alumnos por cursos, que

en este recinto educativo cuenta con dos cursos por nivel.

Debido al interés de la comunidad escolar, es que para este segundo semestre se repetirá esta convocatoria, que contendrá resolución de problemas, entre otros contenidos aprendidos por los estudiantes en el aula.

Norma Pérez, profesora de matemáticas de la Escuela Croacia, quien trabaja en el establecimiento hace 12 años, comentó que esperan que el evento futuro tenga la misma convocatoria de estudiantes que registró el evento del primer semestre.

